

Elias wurde am 5.9.2007 in Villach geboren. Seit dem Schuljahr 2021/22 besucht er den Lehrgang für die Berufsmatura an der Volkshochschule.

Elias erhielt musikalische Früherziehung in der Musikschule Villach. Mit sechs Jahren begann er mit dem Klavierunterricht bei Mag. Vladimir Sokolov in der Musikschule Weißenstein. Mit 11 Jahren legte Elias seine Abschlussprüfung am Kärntner Musikschulwerk im Fach Klavier ab.

Mit 8 Jahren bestand er die Aufnahmeprüfung im Precollege an der Universität Mozarteum. Seitdem pendelt Elias wöchentlich zwischen Kärnten und Salzburg.

Aktuell studiert er bei Prof. Cordelia Höfer-Teutsch das Fach Klavier und Komposition/Improvisation bei der Pianistin Galina Vracheva.

Elias ist Preisträger vieler nationaler und internationaler Wettbewerbe.

Im Mai 2021 wurde der 14-jährige mit dem österreichischen Klassik-Preis „Goldene Note“ ausgezeichnet.

Elias hat nationale und internationale Konzerterfahrungen. So führten ihn Konzertreisen bereits nach Österreich, Deutschland, Spanien, Italien, Slowenien, Japan und in die USA.

Als Solist spielte er mit der Jungen Philharmonie Wien, mit der Drauphilharmonie, mit dem Jugendsinfonieorchester Oberkärnten, mit der Werkskapelle Ferndorf, mit der Philharmonie Salzburg, mit dem Ensemble Harmonie (Mitglieder der Wiener Philharmoniker), mit dem RSO Wien.

Elias nimmt auch Unterricht für Stimmbildung, Gesang und Trompete.

Aktuell arbeitet er auf Einladung an der Fertigstellung eines norwegischen Projekts. Davon erscheinen in Kürze 8 Videoaufzeichnungen und eine CD mit 20 Stücken, wo Elias norwegische Kompositionen, deutsche Kompositionen und Eigenkompositionen interpretiert.

Ausgleich findet Elias bei sportlichen Aktivitäten, wie Skifahren, Schwimmen, mit der Familie und in der Natur.